



## Sortie au château de Oiron

publié le 17/05/2010 - mis à jour le 07/06/2010

Mardi 18 mai, les élèves de 3ème se rendront au château de Oiron pour visiter la collection permanente et profiter des œuvres des étudiants des Beaux Arts d'Angers exposées actuellement.

C'est l'occasion pour nos élèves de se confronter à des œuvres contemporaines et de poser des questions aux deux conférencières qui seront présentes.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**